

## La Paje Real anunció la próxima llegada de los Reyes Magos

30/12/2023



Los Reyes Magos enviaron por primera vez a una Embajadora Real | J.C.

Los Reyes Magos llegarán a Elda en menos de una semana después de ayer enviaron a su Paje y séquito real para que recorriese las calles de la localidad recogiendo las cartas de los más pequeños. Además, la jornada concluyó con la actuación de Alba Ed-Dounia en la Plaza Castelar.

Melchor, Gaspar y Baltasar mandaron por primera vez a una Paje Real para recoger las cartas y hacerles llegar un mensaje a los más pequeños. El séquito real partió a las 18 horas desde la Plaza Arriba liderados por la banda de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli. La Embajadora Real

iba acompañada por la Fanfarria.



La Plaza Mayor fue uno de los lugares donde leyó el mensaje de los Reyes Magos | J.C.

Miles de personas llenaron las calles de la ciudad a lo largo del recorrido que hizo la Paje Real desde la Plaza de Arriba hasta la Plaza Mayor donde informó a los más pequeños de que "los Reyes Magos han pedido un deseo y es que todos los niños os queráis muchos porque ellos os quieren por igual, sin ninguna diferencia".

Desde ahí el séquito real continuó el recorrido hacia la Plaza Castelar donde la Embajadora volvió a leer el

mensaje que le habían enviado Melchor, Gaspar y Baltasar recordando que el próximo 5 de enero será la llegada de los Reyes Magos. Tanto ella como el resto de pajes recogieron todas las cartas que les entregaron para hacérselas llegar a sus Majestades de Oriente.



Alba Ed-Dounia cerró la tarde con un espectáculo | J.C.

La tarde concluyó con la actuación de la eldense Alba Ed-Dounia con su espectáculo "Cuentos Mágicos", en la carpa de la Plaza Castelar interpretando canciones Disney por lo que los presentes no pudieron evitar cantar y bailar junto a ella.



